

## Jumelage, un rallye patrimoine a été organisé



*Pordicais et Cornouaillais prêts à s'élancer à la recherche des réponses du rallye patrimoine et métiers de bouche.*

Comme chaque année, dans le cadre du jumelage entre Hayle (Cornouailles anglaise) et Pordic, une délégation anglaise est arrivée, vendredi, en fin de journée pour un séjour d'échanges de quatre jours.

Samedi, les Pordicais ont orga-

nisé un rallye à l'attention des Cornouaillais. Ce rallye s'est déroulé dans le bourg.

Afin de répondre aux questions proposées, ils ont pu se faire aider par leurs hôtes pordicais. Les questions portaient sur le patrimoine,